

Zentrales Parkhaus löst nicht alle Probleme



Von **Ulrich Senf**

Mi, 18. November 2020

Weil am Rhein

(us). Vor der Meinung, dass ein zentrales Parkhaus, wie es der Entwurf des Büros Hosoya Schaefer Architects mit Agence Ter.de Landschaftsarchitekten am westlichen Rand des Baugebiets Otterbach Süd vorsieht, alle Verkehrs- und Parkprobleme lösen könnte, warnt OB Dietz. Allein die weiten Wege sorgten dafür, dass Bewohnern immer wieder vor ihren eigenen Häusern parken müssten. Diesem Verkehr müsse Rechnung getragen werden.

Ressort: **Weil am Rhein**

Veröffentlicht in der gedruckten Ausgabe der BZ vom Mi, 18. November 2020:

» Zeitungsartikel im Zeitungslayout: [PDF-Version herunterladen](#)

Kommentare

Bitte legen Sie zunächst ein Kommentarprofil an, um Artikel auf BZ-Online kommentieren zu können.

[Jetzt Profil anlegen](#)